

「三十年後の宝塚」

今から三十年たつと四十。

そのころは、どんな宝塚になつてゐるかな？
わたくしは、のんびりした宝塚になつてゐるとい
いな。というか、いまよりも、せかせかしな
宝塚じゃなくて、今とち、ともかわつなく
てわたくしは、いいと思つてゐんだ。でも、三
十年後は、宝塚になら、かもしれないから
三十年後に、とも宝塚が、かわくてろか
かわつて、なんかなんて、いらかわから
ないよ。でも、宝塚が、もし、マニショニ
かりで、木がなくなつて、たら、ハヤだな。
は、木が、少し弱いかも、それからへ
てたら、なんか、すこくニヨツクかも……。
え、と、長尾南小学校が、ぼーとあつたら、
いのになつた。他の市からも宝塚、で、すこくおも
しき、所だよ、たのしいよ。で、わかれたり、す
ごくうれしくと思つた。三十年たつても、
木の町ですか、といつら、いのに、です、が

りせんせんここが宝塚みたばじやなか、たら、
木が、ほいで、かわつたら、まぢ、いじ
じ、とかに、なつて車、いは、走して、
空気が、きたくなつて、かわつたら、いやだ
なにもかも、かわつてな、宝塚だ、たら、宝
塚に、かえつきて、なつかしくて、なんに
もかわつて、なか、だらいいのに。植木の町
も、このまんまで、マニショニも、これ以上、
えてなくて、かわてにくくて、長尾南小学校
たちやんと、て子どもにも、たよくな風
持ちで、この宝塚に、かえつて、なつたり、す
くわしいと思う。この五年一組の子、んな
この宝塚に、て、またみんな集まつて、た
まに遊んで、そんなどが、本当にで、たら、
ハの、に、え。先生も、しょに、みんな、い、しょ
が、みんな性格も、頗もかわつて、なくて、五年
ほし、私の願いで、す。

きれいな町の宝塚

十年後に宝塚には川がきれいになつてお
よげるほどきれいな川になつては
十年後には無理かもしなは。けどハフカは
なつてほしい。そしてボランティヤやそらゆ
うことがさかんになつてほしい。私もそらく
うこと一度やつてみたひ。

私の長尾南小学校が震災の時にきれくな
るはずだ。たのができなくして、今度こ三十
後に見にきたときはせつたハにきれいな学校
かくへなたて気持ちいいもんね。

このあハだベザードコースターを買つた。
それを母さんにあげたらその五百円のコース
タのお金は作つた人もらわなくてしせつ
とかのお金になら。だからハハことしたつ
言われた。だからもうやう物を作のもー

のボランティヤだと思。えつかうのは私
におひてはろかもしなは。

そラ ウお金があつまつてしセつか健て
く

るお金になつたしするならみんなで協力した
らハハ。一人五百円だつたらうちの小学校全
員で六百人ぐらハトるから三十万になる。そ
れならレラ理だつにはなる。十年後、三十
年後にはすみよくてゴニなんかもがんが道
とかにすてなければきれいな町にならう。
これから三十年後までみんな震災がこらなハ
てほしハ。けれど明日あきるかもしれなハし
そんなどれにもわからぬハ打と震災はも
うごめんだ。度にたくこんづしなうじと
てもハハものを手に入れた。やさしさ」と
思思ハヤリ「だ。体験した人しかもつてはな
ハ大切な心。私もほんのすこしだけもつては
る心。三十年後にはみんながもつてはる心
にしたい。

こんな宝塚にしたハ。

「三十年後の宝塚」

ぼくは、三十年後の宝塚は、木がたくさんあります。今は、木が
あつて、家が木の家がいい。今は、木が
切りあとせられ、家が作られていく。でも三
年後は、そん大切にあとせりしなくて、木
が木がある所がいい。道方も、ボコし
てない、それには道がいい。これがうなぎ
いやなく、どうしりしていいのその木の家が
いいです。それに、もつと家を大切にする宝
塚がいい。三十年後はそんたな宝塚がいいと思

三十年後の富士山
まくはまれて山をつくつて山。
これが、生活や水や、工業ほほ木も海も
で山から山が山と山になつて山。
山から山が山と山になつて山。
あれから、まくはるより多くの森林が山に
い。山もそれなりに山は草とかも見れる。
山がしたら、森へやキヤキつねもじゆか
もしれない。だから森林があつたらいい。

二十年後の宝塚

今から三十年後ぼくは、もう大人。

宝塚も、だいぶしかわってろと思う。川がきれいになつたりして、くらしもゆたかになつたりして、いたゞい、な。

畑が、つぶれてコンクリートがいくばいして、ひでししりともほとんじなくばついて、宝塚市の人口もふえて学校の先生もせへともふえて、ひて今よりにぎやかになつていろと思ひます。技術もよつたつして、いる宝塚になつて、ひでじん、公えんでおみやがであつまつて、あそびたりしてすゞくにぎやかでやたかでいゝなんぢ子たちで、公えんをいづばいにがつて、ほくとほくは思う、おうほんして大農業みたいだよ大さぶくろしみがなづけにがつて、いこぼしい。それで、あそびながらうたんでもできて、ほしい。

もしれない、もう草つて、たう住みにくく、もうろん空気がよぎれるとと思う。
そうだとしたらどうしよう。
宝塚は、住たくがかり東京みたゞすみにくハ宝塚じゅうなくてすみやすハ宝塚かほくは六番いいです。
水も今ハ止きれ、になつて、てほしです。
大阪みたゞによじれて、にがら川と自分たちだつてこまろからです。
水がキタなかつたら魚も死ぬ。生物がこきたりします。
水がキレ、なら子どもだつて、水あそびができたらよろこびます。
だからぼくは、それいな水がいいです。
三十年後もすつとすつしやうしやういたして、ねつて、宝塚も何年たつたつて、それが、宝塚であつて、ほんじです。

十年後の宝塚

三十年後の宝塚一女、身辺に自然がありて

宝塚は、自然が多、のべくよりもつと多く

二七四、八。

人たぐはどがもつ仮設ではなくて、ちやんと
した、一戸建てやマンションなどになつて、
不自由なく、くらせてると困う。

阪神大震災でライフルラインが亡くなったけれど、三十年後には、ライフルラインの全部がトーン不ル状の中二人が、ショーニ入るくるの空間があるのでもし阪神大震災でラスの地震がきてもマニホールドあたるだナゴライフルラインの修理などかんたんにできるし、いちいち道路をほり返していると、時間もかか

うしーーのーいばつかーしてーると、建
物のふつ土ウラもおそくなると、
うかとつてもおくれてしまつのがライフライ
二なじ地下にしまつたうーーと思ひます。

三十年後ぼくらは、四十一歳、だけどそのころになるともうこの事業などが達成されてゐるかもしれません。楽しみです。

三十年後の宝塚

三十年後の宝塚市、今のように、自然を破
かいとして、ノン・シリ・ンなどと「が」を作ら
ないで、自然を残していくことを、「とてね
うれしい。そして、自動車のはいきがスがす
こしでもいいからへってりてほし・なせな
ら、よいやがスも、空気がよこす、「はいき
がスで、公害になる人多いから、よい気が
せず、すぐなくなつてほしい。「でも、かくして
ほいきがスだらけになつて空気がよこれて
公害になる人もいづらさに多くて、田んぼや
畑や木が全部切られて、大阪や東京みたいに
じんぐうに立つていたらどうしよう。でも
みんな努力して自然を守つていけば三十年後
にも自然が残つていると思う。それに、ジ
ルやマッシュンがたつていなければ、宝塚で
一番でかいむこうだつてあると思う。もしも
こ川があれば、魚を見たいから、自然を残し

NO
1

てほしい。でも、二十年後にからがりとどつ
くらかわからむ。しかし、ビルがある。
でも、田んぼや畑がすこりある方もしれない
で、川も残って、魚がいるかもれない
。でも、ビルがたてば、住む人もふえて
自動車もふえるから、それが十はいきがスも
ふえるといふことになるから、ビルなどはた
てほしくない。それで、工場が新製品を作
るため工場で、いつもはいこきてほしくない。
なぜなら、工場から出るのは、いき物は、人を公
害にさせる原因もあるし、鳥など死ぬかも
しれないし、それに、工場からやった匂い水を
川へ流すから、それで、川の魚は死んでしま
うから、あまり工場まできてほしくない。や
つぱり三十年後には、自然や田んぼや畑がい
きがスがへりしていると、とてめられしい。

NO
2

十年後・三十年後の宝塚への夢

三十年たつたら、わたしはもう四十一さい
で子どもがいるから、宝塚に自然といつぱい
のこしたし。山などがなくな、たらたいへん
だし、みんなに宝塚がすみよい町と思つてほ
しいから。たとえ、科学技術が発達しても川
や海、山、森、林などをよごさないでほしい。
人がふくらばづきもどるけど、カーネのポイ
ステなどもやめてほしい。自然はふやこうと
思ってもふやせないし、一度よこされた空気は
左がながれにならないから大切にしてほ
しい。みんながすみよくくらせ、美しい宝塚
の町になれるようになりです。

三十年後の宝塚。

三十年後の宝塚は、田んぼや、畑がない住たばかりだと思う。今までのことは、家で、畑や田んぼがなくなる。今から5年前ほど、学校周辺は、田んぼや畑だった。しかし、五年間で自然がなくなり家が多くなり人口も増えた。そつなれば遊ぶ場所もなくなる。わたしたちは、お母さんのもとのころより遊びがなくなる。外で遊び」とより、家の中でこもってテレビゲームをしてしまう。だから、すぐ体が弱くなりはねをおいてしまう。今が、一人なんだ、たら三十年後はどうなるだろう。車いすの人ばかりがいる。科学の進歩で、人間がどんどんくるといふキ。うになってきた。は、車いすが車からでて、空気がよぎれてれるやつ、わたしたち。だから、三十年後はマスクみたいなものをつけなくていいかもしない。」。そうならないように、わたしたちがしなくち

やいかな。三十年間のあいだに、自然がなくなると生きられない。三十年で、地球がわれたら、今までのことがすべてなくなってしまう。だから、自然を大切にし、空気を守り、今よりもキレイな宝塚になつてほしい。

三十年後の宝塚

三十年後の宝塚

毛進歩してハ乙どらしも豊かになつてゐた
3うけとほくはそんないよ、も自然が豊か
に乍つたほうがあうれし、大人は科学が進歩し
てくらしが豊かになつたほうがいい、ていう
大久もおふいにけど子どもたちにしちゃあ自然
が豊かに大乙山や林が多くて公園も、いづれば
ハ、く、乙ほしい川もきれいで魚が、いづれば
いよいいごるくらいのほうが樂しくて、いは
思うえれに思らんだけじなせ大人は公事とい
たゞらじも豊かにしようとしているそな
たゞいへんな事けんをあこしてしまつたのにま
うになつて乙自然が消えていつたうちうぜ人遊
ぶ場所も消えて子どもたちは勉強ばかりにな
しくないからそ人を思ひは子どもたちにしてほ
くほ思つた。
は、くにもいじぬがなくなりてほしいぼく
の子じもがいじぬられてとこうをひとか
いたらシヨク、したといじぬる人は

はい、けなべと田つを人に金にぐらへしてゐる人
だつたら生き物以外のものもなじればいいじ
やないか。そんなんじて自分で自分した人もいるんだ
から、いじめはなくなくしてほし
ナ、キニカラ三十年後にはぼくがなつていた
ら、ハ、いなよ思つてこつておいつてたげどそれ
じきるのは、ぼくたち位の子じもたちなんだ
からぼくもがんばらなくちや

三十年後の宝塚

十年後の雪塚

三十年後の宝塚

よくは、二十年後の宝塚は、平和でみどり
が多いじんせつな宝塚にしたい。
今は、殺人事件とかがあるから、三十年
後の宝塚は平和な気がする。

東京みた いな、住たく川
もうにみどりがある町か い。
みどりは人間の命をすくうから、東京みた
いた町だとみどりがないから空気がわるいが

三十年後のぼくの家はあしろみたが家に
住むんだ。
そしてアメリカでトジヤスをやなぐらで
やうしようをすんぢる。
そしてブルーテンブラーによをちらして
まくは、やうなになるのが三十年後の二七。

三十年後の宝塚

三十年後の宝塚
ぼくは、十年後には、かせつじうたくに
住んでいる人が減ってきて、公園がいよいよ
あって、川がきれいにならって、あぶないところ
がなくなくて、かけ橋にもうとたくさんの人
たちが見にきてくれて、森林を大切にして、
集木をもつと作って、森林を持つと、やして
ほしいです。それで、いたずらをする人がい
なくなるようにしてもらいたいです。三十年
後には、技術が発達して、いい町にしてもら
いたいし、べんりなどう具を作つて、ゆたか
な町になり、みんながいやな思いをしないよ
うな町にしてもらいたいです。それによ
うそれに、もと宝塚が有名なつてもらい
たいです。近くのいとこは、宝塚市があるだ
なんて知らないが、たつていてたから、モフ
と有名になつてほしいです。

三十年後の宝塚

ぼくは、三十年後の宝塚は、平和でみどりが多いじんせつな宝塚にしたい。

今は、殺人事件とかがあるから、三十年後の宝塚は平和な気がする。

東京みたいな、住たくがいいよい家がたくさんあります。みどりのある町がいい。

みどりは人間の命をすぐうから、東京みたいな町だとみどりがないうち空気がわるいから。

三十年後のぼくの家はあしろみたんな家に住むんだ。

そしてアメリカでジジヤスをやணふで、やうしようとする。

そしてブルーテンタラブレをやらせて、ぼくは、やうなになるのが三十年後のこと。

三十年後の宝塚

ぼくは、十年後には、川せつじゅうたくに住んでいろ人が減っていて、公園かいぱいあて、川がきれいになって、あさないところがなくなつて、かけきにも、とたくさんの人たちが見にきてくれて、森林をもつとみどりをして、植木をもつと作って、森林をもつとスヤしてほしいです。それと、いたずらをする人がいなくなるようにしてもらいたいです。三十年後に、技術が発達して、いい町にしてもらうために、たいし、べんりなどう器具を作つて、ゆたかに町になり、みんながいやな思いをしないようにな町にしてもらいたいです。そぞろにこれに、もうと宝塚が、有名なつてもういいたいです。ぼくのいとこは、宝塚市があるだなんて知らなかつた、ていつてたから、七つと有名になつてほしいです。

三十一年後の宝塚

私は三十一年たつたら、自然をやさしき元氣を平和宝塚市にな、ていてほしいです。たぶん三十年たつたらいろいろと科学も進歩してくると同時に木などは取扱ひでほしい。そつしたらどんごん自然がなくなり。動物たちのすみかまでうばわれてしまふからです。そりや自然がなくなつていき科學が進歩すると言つことは、生活が便利になつて行くと言つことだけなにも動物たちの住む所まことにほしに。生きているのは人間だけなく、ほかない。生きていくと言つとかわかっている宝塚になつてほしいと思ひます。

それともう一つ元気な宝塚でほしいと思ひます。思つたのは、平九百九十五年1月17日に阪神大しん災がありました。あの時はまだ私は、尼崎市にいたけど宝塚市だけでも約190人の方たちがなくなっています。全部で約六千五百

の人たちがなくなりました。わたしは生まれはじめて大地しんの体けんをしました。地じんがあ、た1月17日で3月の終わりころまでクラスのみんなもいつも、てたス1パ1とかしゃました。や、ぱり地しんとのショーウィーが大きかったのです。ニコースでも神戸市などが火事になつたり、いきうめにされた人たちの二、一入がよく出ていました。わたしは前の学校の先生が、じん度ワヤ大きい地しんがおこると必ず火事かくるといつて、いたのを思い出したので本当に地しんのあとは火事がおこるんだなと思ひました。だから私は、ついことがあ、乙もおちこまない、といつても明るく元気な宝塚市がいいなと思ひました。

最後に、戦争や今や、ついるペリーの人質事件、シシアの国の船がちんほつして重油か日本海に今もたたよつて、いる事件などがあるけれど、三十年後の宝塚市はこのようないい平安な宝塚市

「十年後の宝塚」

今日の宝塚から十年たったならなるか・考えた。
 今日は一月一日、震災から二年になつた。
 今王でもう一年もたたんて氣がなかつた。

二年前の朝、目をあけるとやれど、お父さんがほくのつくえをひして支えていた。その後お父さんが「下に行け」と言つて行つてみると家の半地下室のようになつた。
 でもその時ぐらぐらしてからぞくとしにた。
 その後やはりふろこガスは使えなかつたからせんとうに行つた。そのころはふろはあまり入れなかつた。だからせんとうのおふろに入るにいたらずといつた。
 今日、テレビを見て家をたててたのしい生活へ気持ちよかつた。

三十年後の宝塚

かゝったら、ほんたう五人間は生きていかななか
うそうでくのいなはゆたかがよ町とりうのは、
今ほくすく人びりる町に一時ごろにまると
ほくでくがアツアツアツアツアツアツ
うるさくわがましくはげしい音で、ほくの家の
の前をとおりいく、

五、三十年後の宝塚は

森林がいこば

十年後の宝塚

今から半生後といえど、わたしが二十一才だ。うちうど大学に行つてゐる。このくらいだ。じくな宝塚にちつてゐるかな? わたしひどんぢやないか家に住んでゐるのかな? さとときれいになつてゐるにちづくまき。これかんがひる作文のこと帰つてきた時は、ああ、こんなのがいたなあ。て思つてゐるんだろうな。一九九五年におさた、あのおそろしい阪神大震災のこと。ちよんとお僕えているかをあうんのきつとおぼえてる。お母さんがハツしょうけんめいわちたしをかはつてしかたなかたこと、しつこりしんじんなど友だちあばあちゃんたち、がたすかつたこと、とくに神戸にすんでるおばあちゃん、神戸はじめじよてゆつてたまつて友だちがゆつてゆつて、二年生を見てもしんどいです。もう家の中かからお母さんが電話するし、もう家の中か

ましに。それから、近所にすとでろじん友
と友達のことを気になり、たげど手ず、自分
の家をきちんとすることが最初だつたから。
わたしはせつせと分たづけでりきました。大
きな本たるかたお久かがつてストーリーがさざ
えてきました。まずほどの本だらをあこすこと
中身が出てたのでからしくてからだし一人でホ
るとうしろにも本かあらていておこせません
こせろじうひでした。でも、おこもうとす
てした。だから、ゆうとたりたしかたすりてふうと
から、本だなをおこしてしまつてた本をなあ
思つたらもうる時門だとと思つてZ Fにあが
していふて、またかだずりたと思つたうるる
していふて、またかだずりたと思つたうるる
思つたうる時門だとと思つてZ Fにあが
していふて、またかだずりたと思つたうるる
していふて、またかだずりたと思つたうるる
時門だとう日か四日ほどつづりた。
て、やつと友だちのところにどーだ、たと聞く
と、もうむちゅくちゅうゆ、たとあられと分いいろいいろ
きいこ、わたくしもうむちゅくちゅうゆ、たとあられと分いいろいいろ
たりして、て、みんなが

じでと思つたりしてた。でも、またやもう
な感じがして、地震があさて三日ほどはこわ
かつた。今もおもいだすとこわいい。
アイムカアセルなんこおもしろそうだなあ
と思つた。二十一オカタのしきだなあ
ほう思ひました。

「助け合う宝塚」「縁が多いい宝塚」

十年後か、二十年後の宝塚は、助け合ふ
宝塚になつてゐる。

例えば、友だちや、いまでいる人を見
つけたら、助けて上げたり、助けあつたりす
る宝塚になつてほしい。

このじろ、縁を切つてしまつて、縁が少な
くなつた。だから、十年後は、縁を切らなくな
つにし、縁がないある宝塚になつてほしい。

それと、家族で、車にのつて遊びに行つた
時に、「おとこは、いすてる所を、見つけ
た。すごい、きたなかった。だから、さあを
すこなこと、いみが一つもなない宝塚になつて
ほしい。それで、あれがたま、宝塚になつてほ
しいです。

それと、今、川がとれやすくなつてです。だ
が、私たちが大人になるまでには、水をき
けないして、ほしいです。そこで、もし、子

どもが、たら、キレにな川で、大船を立つりし
て、遊べるから、水がキレにな川になつて
ほしいです。

あとは、このじろ、マジンガ、マジンシャンが、二年
たつて、この、このうち、マジンシャンたちだけに
たつて、この、この、マジンシャンを、ぬま
たつて、この、この、マジンシャンを、ぬま
う作りなさいよ。だから、マジンシャンを、ぬま
したら、いと、思ひ、みどり、せつに

三十後年の宝塚

いつもかねとおつかれ、ていらくななどと、たくさん、はがしあたり、いろいろがここにあります。してしていろとおもう、じしんもしもう、ひょうひきるかもまいし学校でもたくさんの人がひなんびさたりいろいろなもののがほりそれかげきやいろんなひはういんもちはやせいかごとに、たくさんかがんじゅさん、にたすかってもくりたいかぱくせんがながおじりえうやうニとがはやくじだいが生じりえうごくへかにいひいひばもはよそんがひりがいいろくはんきりろんおどうぶつがたりうじゆうことおじたいせんそうなうじておじておじたかひざかで人はたからざかたひいをれば、玉だまだ、さ主だけどもうちがいとおもう二とあるい人をあか、どちらがんがうづりいろじだいにふるだらがうづ

三十年後の宝塚

今から三十年後は40才ぐらいいのころ
私はどうなって宝塚はどうなるのか
三十年後には、かせつじゅなくしてみんね
が便利な生活が進むようになつてほしい
11. 宝塚に住んでいる人達がいつもにこにこ
笑顔でいてほしい。じしんとはつにやせつた
やうどと思う。下もこれからみんねがんば
ってやるやうをとつて行きたい。ぐじしんは
自然、ふ、こう作業は人の手(き)かいやぐの
手と自然を比べるとだんぜん自然が勝つてし
まう。つまりやうは宝塚にとれる物じやない
い。やうのは他の人がどんなにがんばつても
もとれることない。大ケガなんぢ
三十年後の宝塚は、もうちよと交差点が
んが便利になる。ほしい。下も自然をこね
すに上手にやつほしい。

この世界は生きている。花も木も草も元
ア人もだからだ川が苦しむと周りが助けな

ハピハケないんだ。それなのに私達は自然を
ハジめている。みんなが少し気をつかはば自
然もうれしがる。人は頭が良いうれしいが
でも先祖から守られてきた自然をつぶして子
孫のために自然を残して貯めていたのが
頭が良ければいいのか
三十年後は小さい子から大人の人までハフ
モにこにこ笑つていて、交通も少し便利にな
つてでも自然、動物を見た時とても優しい気
持ちになれるようになつていい。
これができるようにするために今は、私達は
子孫のために自分もできわづかになつたら伝
えてハケると思つ
今とても大切な物は
自分の心

だと思つ

三十年後の宝塚 五年

ぼくはいじめられたことはあんまりないからわからぬけれど、ニースでいじめられた自己殺した人がいると言っているから、宝塚にもそん友人がいよいよに来て、来るといいと思ひます。あとは人神大震災のようの大キスな災害や地震がない宝塚になつてほしいと思ひます。それはぼくの学校の長屋南小学校は地震のせいであれたりして、いる所がたくさんあります。ぼくはなれているからいいけれど三十年後の子どもたちに、そんや学校で勉強するのも大いへんだから地震や災害がおきてほしくないです。あと、仮せつ住たくに住んでいい人が多か。だからです。夏にすぐ暑くて、冬はすぐ寒いです。せまくて不便な仮せつ住たくにひどいときは二年ぐらいい住んでいなければなりません。そんたといいへん生活を二年間も続けてほしくないがうです。ぼくは人神大震災があがるまで

あんまりすごい地震は体験したことがないからすごくこれがたびす。このこわい思いを、三十年ごの人たちにしてほしくないと思いました。

三十年後の宝塚

五年

ぼくはいじめのない宝塚がいいと思ひます。わからぬけれど、ニースでいじめられて殺した人がいると言つていろから、宝塚にもそんな人がいたいように思つていいと思ひます。

あんまりすごい地震は体験したことがないからすぐわかるのです。このこわい思いを、三十年の人们にしてほしくないと思いまして。

ぼくは人神大震災のようの大引きな災害や地震がない宝塚になつてほしいと思ひます。それはぼくの学校の長尾南小学校は地震のせいであれたりしている所がたくさんあります。ぼくはなれていろからいけど、三十年後の子どもたちに、そんな学校で勉強するのもたいへんだから地震や災害がおきてほしくないです。あと、仮せつ住たくに住んでいる人が多かたからです。夏にすごく暑くて、冬はすごく寒いそです。せまくても不便な仮せつ住たくにひどいときは二年ぐらいでいい住んでいなければなりません。そんなたいへんな生活を二年間も続けてほしくないからです。ぼくはほん神大震災があるまで

三十 年後の宝塚市

び。うきな人もすくになおって、元気なす
がたぶ見る宝塚市になつてはまし。
ハフもえがおで笑つているよつな人口のす
かたがたくさんみれる市でつほし。
きよふふをわすれ、笑つてはるあがたが
見たい。ハフセ幸わせサ日夕がつづいて、小
さゆ子どもたちもだいだりしなひで樂の
しんで遊んでいい。たれもが綠を・・・命を
大切にしていう市になつてはして、ほんの
立派たちも、毎日・・毎日 幸わせの時をお
こしてほしい。車の音ニキがすやほねにモ
体に悪い物を少し、海も、山も、町も、市も
すべてが辛ウセで魚たちは、キレハ水でお
よき、よくすくそだつては、山では、森や
木が、大きくてだち、そして、また、小さ
葉を出し、きれいな花をやねせ、町では、
つむぎやねたのじハ、話題がたくさん出
て、時がんをめぐれたのじ時をあこし。

市では、色々な花が育てじく、山つむぎにて
るすだが見える。私は、ナナレハ、くや
しいナミだを、なくした。かんどくして、
なくのま、ハナケレバ、かなしくて、なべ
ナメには、ハヤダ。さて、三十 年後の宝塚市
は、樂しい市で、キアヒトノ判がよくて
おとこ上りでは、しんせうにして、ほんの、
少なが命も、大切にして、ながハキナ、でき
る、よつてはしてあがた。ハフショウナ
ンカニ、ハキて、ハルヒトは、それホリ、
幸わせになつてはまし。三十年たつた、
五十年たつた、て明るく元氣で幸わせ宝塚
市になつてはる、ことをじから願フ。

私の宝塚

No. 1

私の宝塚

今日、1月17日は、震災から二年たつた。

私にとて、宝塚は一番最初に住んだ。のちに、今までのいろいろな思い出、くやしい時、かげたとき、そんな生活や毎日のようすが、つまめて、いる宝塚・引っこ連れなくてしたくなつた。

いた、阪神あわじ大震災があつた、私はこんなことは一度もな、たことじやないから、なぜかわからなかつたなんとなく地玉球にあやまつた。心の中下すりどりうしてからぬつけじ、宝塚、じめん、じめんねじ」と、いつづけた。

一つの間にかおわった。次の日もその次の日

No. 2

か
な
し
ん
で
い
る。み
んな一
人一人の
大
切
な
こと。
な

私
の
宝
塚
。み
んなの
宝
塚
。

N0.3

三
が
き
れ
、
い
な
わ
年
塚

十年後の里塚には、大人が助け合って、川も道も道路も全部きれいになつてほしい。しかし、川せつじゅうが長くち、あひでいい。入には、一年ぐらいたつて自分の家をもつてほしい。川もきかな、所は、され、なは、水にしづかう。ひづかせつじゅうがちゆまつて、川ひびかへつて、たたらしらずりとこがせたがおして、それ、なつかうのがつくつて、たつ。され、しんどいで、いのんと、うががこられた。くすみたつじつりにころもああからう言ふところを、川あるも、やれ、はじて、どううも、一うじをしつぎれいな室あめうしてほし。もう心しくは、わきてほしくな、がせつにすんで、いる人も、早く自分のいえどもつたのし、いくらしてほしい。えして、道、ひびが、は、うて、いのとこをあなから、う言づかうも、ちやんとおいてほしい。せりを切つ

三十年後之宝塚

三十一年後、宝塚は、平和で、とても豊かな宝塚かい。今以上樂しい宝塚である。長尾南小学校ものこしとりてほしい。阪神大震災でかせつでくらしてゐる人達も、とても樂しくくらしてゐような宝塚を想像する。ほくもきつと幸せにくらしてゐたろう。

いや、みんなが幸せにくらしてほしい。三十年後の宝塚、きっと東京みたいに高いビルがならんでいるだろう。それでも自然がのこつているようなきかする。宝塚フミリーランドに向かに、かわるのかな? でもきっとても豊かな宝塚に変しんするとと思う。

平和、豊か、楽しさこの三つで宝塚は大きくなるだろう。まだものたりない気がするけどえ。三十年後の宝塚は、2027年だけど宝塚だけではなくみんなの心をかわつているとと思う。みんなが助け合い努力して宝塚は、かわる。そうみんなが助け合い努力することも大切だ。この気持ちをみんなは、大人に

No. 1

な、てもわすれないでほしい一人じゃなんに
もできまいこのことを思ってほしい。ぼくは
そう思っている。だからみんなはいろいろな
夢をもち、いろいろ。その夢をかなえさせるため
に努力をして、いるのだと心からそう思う。
三十年後の宝塚は、ぼくは、こういうものだ
と思つて、いる。まだほかに口あるかもしれない
が、未来もかわるから。三十年後の宝塚、平
和、豊か、楽しく、みんなが助け合い努力す
ること。このな宝塚であつてほしいとねがつ
ています。あと一つ!! ぼくは、しようと来向
になつて、りのかな?

| NO₂

